

Un 14 février très spécial à Yaoundé

L'année 2020 est spécialement importante pour la section des femmes de l'Opus Dei dans le monde et particulièrement au Cameroun.

07/02/2020

L'année 2020 est spécialement importante pour la section des femmes de l'Opus Dei dans le monde et particulièrement au Cameroun. En

effet, trois grands anniversaires seront célébrés :

- Le 90^e anniversaire de la fondation de la section des femmes de l'Œuvre par saint Josémaria Escriva, à Madrid (14 février 1930).
- Le 30^e anniversaire de l'arrivée des premières femmes de l'Opus Dei au Cameroun (02 avril 1990).
- Le 25^e anniversaire de l'ouverture du Centre Rigel (1^{er} janvier 1995).

A cette occasion, une messe d'action de grâce sera célébrée par l'évêque d'Obala, Mgr Léopold Sosthène Bayemi, le vendredi 14 février 2020 à 17h au Centre Rigel.

Le Centre Rigel est situé au quartier Obili à Yaoundé, au lieu dit « montée chapelle Obili », après l'hôtel Guilko Palace, face à l'immeuble Bulsco. Rigel travaille pour l'épanouissement

de la jeune femme et offre des activités de formation humaine, professionnelle, culturelle et chrétienne.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/un-14-fevrier-tres-special-a-yaounde/> (07/02/2026)